



[Per E-Mail](#)

An die
akkreditierten Medien

Zug, 1. Juli 2016
FD FDS 2.1.3 / 18 / 84374

MEDIENMITTEILUNG

Thomas Lötscher wird Generalsekretär der Finanzdirektion

Der Regierungsrat hat Thomas Lötscher zum neuen Generalsekretär der Finanzdirektion des Kantons Zug berufen. Lötscher ist aktuell Head of Corporate Communications and Investor Relations der Metall Zug AG. Er tritt per 1. Januar 2017 die Nachfolge von Martin Bucherer an, welcher Leiter der Dienststelle Wirtschaft und Arbeit (wira) des Kantons Luzern wird.

Thomas Lötscher übernimmt am 1. Januar 2017 als neuer Generalsekretär die fachliche, personelle und organisatorische Führung des Direktionssekretariates der Finanzdirektion des Kantons Zug. Das Direktionssekretariat der Finanzdirektion koordiniert als Stabsstelle die Direktionsgeschäfte aller Ämter der Finanzdirektion, trifft Abklärungen zu Finanzfragen und begleitet Dossiers insbesondere mit finanz- und personalrechtlichem Hintergrund. Es leitet verschiedene direktionsübergreifende Projekte und erarbeitet Berichte und Anträge an den Regierungsrat und den Kantonsrat (Gesetzesvorlagen, Beschwerdeentscheide, Vernehmlassungen, Beantwortung von parlamentarischen Vorstößen, etc.).

Thomas Lötscher ist aktuell Head of Corporate Communications and Investor Relations der Metall Zug AG. Er hat einen Abschluss der Universität St. Gallen in Betriebswirtschaft mit Vertiefung Marketing (lic. oec. HSG). Während über 20 Jahren war Lötscher in verschiedenen (Führungs-)Funktionen im Bankbereich, u. a. auf dem Platz Zug, tätig. Aufgrund seiner Tätigkeit als Kantonsrat ist er mit den politischen Prozessen und den laufenden sowie anstehenden Geschäften der Finanzdirektion bestens vertraut. Er wird als Kantonsrat auf Ende 2016 zurücktreten.

Thomas Lötscher wohnt in Neuheim, ist 48-jährig, verheiratet und Vater von zwei Kindern.

Weitere Auskünfte:

Heinz Tännler, Finanzdirektor
Thomas Lötscher

Tel. 041 728 36 01
Tel. 041 755 34 06